

En cinco ciudades españolas

Huelga de hambre por los desaparecidos de Chile

Madrid.— Nueve chilenos y cuatro españoles prosiguen desde anteayer una huelga de hambre en los locales madrileños de Justicia y Paz, en solidaridad con los familiares de los 2.500 desaparecidos en Chile desde el golpe militar del general Augusto Pinochet.

Como informamos en nuestra edición de ayer, hay huelguistas de hambre por la misma causa en Méjico, Costa Rica, Panamá, EE.UU, Australia, Argentina y en nueve países europeos. En España, se efectúan huelgas de hambre en

Barcelona — en la Parroquia de Santa Cecilia —, Málaga, Valencia, San Sebastián y la anteriormente aludida de Madrid.

Según los huelguistas de la capital, el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ha hecho un requerimiento directo al general Pinochet en este sentido, y el presidente del Congreso de Diputados, Fernando Alvarez de Miranda, ha dirigido un telegrama al cardenal chileno Raúl Silva Enríquez en el que se solidariza con los huelguistas interesados en conocer la suerte de los desaparecidos,



Los trabajadores del sector del Comercio del libro de Madrid pueden boicotear la Feria.

JUEVES 1 JUNIO 1978
TELEXPRES

FNA NEMESIO ANTÓNIZ